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レポート締切迫る！ 

今週は、レポート締切間近ということもあり、生徒にそれぞれ先生が付くようなかたち

で勉強を教えていました。生徒によっては一日に 7、8枚提出するのも珍しくありませんで

した。生徒が登校してきたら即レポート！生徒の来る様子がなかったら電話！…といった

ように、慌しく過ぎた 1 週間でしたが、多くの生徒が課題を提出し無事に夏休みを過ごせ

そうです！ 

後期は生徒たちがゆとりをもってレポート締切を迎えられるように、早めにレポート課

題をクリアしていけるように私達も指導していかなければなりません!! 

 

 

国語＆理科講義!! 

 22 日（水）には、翔学館の生徒たちに講義をするために国語と理科、それぞれ先生に来

ていただきました。ちょうどその日は、皆既日食が見られる日だった事もあり、理科講義

の際にみんなで皆既日食を体感しました！次にその瞬間が見られるのが２０数年後という

ことなので、生徒たちはとても貴重な体験をしました！今度は生徒たち自身が、また次の

世代へ今回の感動を伝えていってくれることを期待しています!! 

 最近、様々な先生が来られる事が増えてきているので、そういった機会を大切にして、

繋がりをもてていけたらいいですね!! 

 



入試合格第 1号!! 

 23 日（木）に、美容系の専門学校に入学を希望していたＴさんの、入試合格が本人から

報告がありました!!また合格通知書を持ってきていたので、私もきちんと確認することが

できました。とても微笑ましい報告に、周りにいた生徒たちもＴさんの合格を一緒になっ

て喜んでいました。彼女自身、合格した学校に入学する事を以前より強く希望していたの

で、とても嬉しい気持ちでいっぱいだと思います！本当におめでとう！！ 

また同日、同じく 3年生のＨさんの親御さんと三者面談を行いま

した。Ｈさんもまた進学を希望していて、日々入試に向けて課題に取り組んでいます。 

 彼女の日々の学校での様子を伝えた後、進路希望について親御さんと話しました。Ｈさ

んは短大進学を希望していて、これから入試に向けてのどのような勉強をしたらよいか、

また希望する短大の様子などについて話しました。 

 彼女は、先日オープンキャンパスにも足を運んでいるのでこれからは、試験に必要なこ

とをまずは親や先生と一緒に掘り下げること、そして自分がその短大に入った時の姿を想

像しながらオープンキャンパスに再び参加することを、Ｙ先生とともに伝えました。 

 Ｈさんにとって、1年の中でこれからが最も大切な時期となります！！ 

 

 また、26 日（日）には 3 年生のＳ君とともに、とある大学のオープンキャンパスに参加

してきました。Ｓ君は進学を希望しているものの、その進学先について迷っています。 

 自分が大学に入ってからどういった生活を送りたいか、またその先の進路について…な

ど彼が抱える課題は複雑のようです。 

 入学した後の事について考えすぎて、なかなか進路についての取り組みが進まないこと

は、普段の生徒たちの様子を見ていたらよくわかります。だからこそ、自分で夢を切り開

く力が必要となり、それを他者に伝えられるよう行動に示すことが彼自身に求められてい

ると思います。そのきっかけとして先週に引き続き今回別の学校を訪れたことは、彼自身

にとって良かったのではないでしょうか。この夏に、親子でゆっくり話し合いの場をもち、

また行動で親や私達に彼自身が示していくことを期待しています！！ 


